

Las Polimitas son únicas en el mundo: Protégelas! Es nuestro patrimonio!

Las polimitas son caracoles terrestres que viven solamente en Cuba. Ocupan un área de 30.000 km² en la región más oriental.



Son patrimonio de este país. Por eso no debemos destruirlas o comercializarlas.



Las polimitas tienen las conchas más bellamente coloreadas y únicas en todo el mundo! Polymita quiere decir muchas rayas en todos los colores. Estos bellos caracoles adornan su entorno. Protégelas – están en peligro de extinción.

Las polimitas además de producir bellas conchas también ayudan a los agricultores: Se alimentan de hongos y líquenes que infectan las hojas. Así mantienen sanos los cafetales. Por eso son muy útiles!



La polimita es hermafrodita. En cada individuo aparecen los órganos reproductores masculinos y femeninos. Hacen pareja para su fecundación. Luego depositan los huevos en el suelo. En unas tres semanas y media nacen los pequeños. Su concha aumenta de tamaño a medida que la polimita crece. Su movimiento es lento y ondulante.



Cuando destruyes las polimitas en los meses de reproducción, Octubre y Noviembre, en 10 o 20 años no tendremos más polimitas porque no quedarán para reproducirse. Y Baracoa perderá uno de sus símbolos más importantes. Vamos a proteger nuestras polimitas!



Parque Nacional Alejandro de Humboldt